

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Fundación FCA y Jeep® unen fuerzas para reforestar la Sierra de Zapalinamé

- Jeep se suma a los esfuerzos de Fundación FCA para reforestar la Sierra de Zapalinamé en Coahuila

April 22, 2019, Ciudad de México - En el marco del Día Internacional de la Tierra, Fundación FCA y Jeep unieron esfuerzos para realizar diferentes actividades de mantenimiento y reforestación en la Sierra de Zapalinamé, ubicada en Coahuila.

Una caravana de 8 vehículos Jeep fueron los encargados de trasladar a los más de 40 voluntarios que participaron en la jornada de protección y mantenimiento de reforestaciones donde realizaron diversas acciones como deshierbe y rehabilitación de brechas cortafuego que contribuyen a la recuperación de los servicios ambientales, al valor escénico, y promover la recuperación de los bosques como espacios públicos de convivencia y esparcimiento.

Los vehículos Jeep se han caracterizado a lo largo de más de 75 años por ser los vehículos todoterreno con capacidad, calidad y versatilidad únicas en su clase. La marca Jeep ofrece una gama completa de vehículos que continúa dando a sus dueños la seguridad de poder hacer frente a cualquier viaje por ser los más capaces para poder llegar a cualquier terreno gracias a características únicas.

La Sierra de Zapalinamé así como sus inmediaciones son consideradas un espacio con una gran importancia biológica, ya que en su superficie se garantiza la conservación y protección de servicios ambientales como es la captura de carbono, la infiltración de agua, el control de la erosión y la conservación de las especies de flora y fauna nativas, además provee más del 30% de agua potable que se consume en Saltillo.

“Para Fundación FCA es muy importante contar con aliados que nos ayuden a lograr nuestros objetivos, y nada mejor que contar con la marca Jeep, para poder formar parte de la jornada de mantenimiento y reforestación de una de las reservas más importantes para Saltillo, ya que con ellos podemos llegar a cualquier rincón sin importar el tipo de terreno”, comentó Joaquín Álava, Director de Fundación FCA.

Gracias a estas actividades, entre las que destacan: 125 metros de brecha contra fuegos rehabilitados, creación de 44 nuevas cepas para plantación de árboles, 46 árboles beneficiados con deshierbe, por mencionar algunas; en total fueron beneficiados más de 8,000 m2 de superficie.

Con actividades como esta se busca contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de la ONU y a la mejora de las condiciones de vida de las personas de las comunidades rurales en zonas de gran importancia biológica.

Acerca de Jeep

Como parte de las acciones que Jeep ha llevado a cabo en el Día Internacional de la Tierra se encuentran:

- Apoyo a Fundación FCA en el mantenimiento y reforestación de la Sierra de Zapalinamé
- Redes Sociales cerradas para que la gente haga conciencia de la importancia de nuestra Tierra con el hashtag:

#VuelveALaTierra

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>